



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



MILENIO TELEVISIÓN

13/07/2024

LEGISLATIVO

Realizan quinto foro de reforma al Poder Judicial en Veracruz



CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- Se llevó a cabo el quinto foro en Veracruz y se abordó el tema de: El Tribunal de Disciplina y el Órgano de Administración. “Todos los actos que haya de corrupción, presenten las denuncias correspondientes”, señaló el diputado del Partido del Trabajo, **Gerardo Fernández Noroña**. Por otra parte, **Ivonne Cisneros**, diputada de Morena, agregó que coinciden en cambiar cosas y siguen escuchando propuestas.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6100?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6100&authkey=!AGvnc0gQ9_p_fjA&ithint=video&e=mQJnP2